





Intervendrán 20 establecimientos con metodología innovadora para convertir la educación pública en la región

O Lunes, 27 Noviembre, 2023 a las 14:30 🛔 Prensa 🗁 educación 🔘 0



Una nueva sesión de trabajo vivió el sábado pasado el Comité Experto Asesor (CEA) del programa AntofaEduca, que busca cambiar la educación pública regional interviniendo 20 establecimientos con metodologías y estrategias innovadoras, y que se desarrolló en el espacio InnovaLAB de las instituciones Santo Tomás en Antofagasta.

Se trata de un modelo de innovación educativa inspirado en el sistema educativo de Finlandia, que pretende convertir la forma en que se desarrollan las clases en las

salas, entregando herramientas a directores y docentes de 20 escuelas y liceos de la región.

Patricio Martínez, director ejecutivo del programa AntofaEduca, explicó que la iniciativa permitirá "intervenir 20 establecimientos públicos de educación, que están en las 9 comunas de la región, centrándose en el capital humano, directores y profesores, para introducir tres innovaciones educativas en el aula, con lo que se podrá modificar la forma de hacer educación, que a nuestro juicio está un poco obsoleta, por una educación más lúdica y entretenida, que vaya acorde con los tiempos y modelos actuales".

Para eso, explicó Javier Figueroa, director metodológico de innovación de AntofaEduca, "estamos trabajando en contar con una oferta académica de clase mundial, para lo que estamos trabajando con la Universidad de Tampere, Finlandia, con el Centre UC de Santiago y las universidades locales, con el fin de transformar las mentalidades de los establecimientos educacionales y promover el fomento de nuevas habilidades, competencias y valores".

En el Comité Experto Asesor se encuentran 15 miembros, entre los cuales se cuentan representantes de la Seremi de Educación, SLEP, UA, UCN, UST, DeLTA, Centro UC para la Transformación Educativa, Red de Líderes Educativos Antofagasta, FAB LAB Atacama, FIDE, Alianza Antofagasta, Fundación Entrepreneur y FME.

Al respecto Exequiel Ramírez, rector de las instituciones Santo Tomás en Antofagasta, señaló la importancia "de seguir trabajando por mejorar la educación pública regional, involucrando a distintos actores que puedan aportar desde sus miradas y experiencias, sobre todo si es para transformar la forma en que hemos venido haciendo educación, para que ésta sea más atractiva e interesante para las nuevas generaciones".

La propuesta incluye herramientas de innovación pedagógica para directores y profesores con docentes de la Universidad de Ciencias Aplicadas TAMK de Finlandia, actualización de planes estratégicos institucionales, desarrollo de iniciativas públicas y ciudadanas para fortalecer un ecosistema educativo innovador, y una propuesta de sustentabilidad para su implementación en los distintos establecimientos.

AntofaEduca es impulsado por la Fundación Entrepreneur, y financiado por el Gobierno Regional de Antofagasta y SQM.

Compártelo:











